



TU OPINIÓN

cartas@reforma.com

REFORMA

TORMENTAS

No es difícil saber que un cielo cubierto por nubarrones presagia una peligrosa tormenta.

Claudia Sheinbaum sabe perfectamente que la reforma del Poder Judicial, tal y como está planteada, es un atentado al Estado de derecho.

Las tormentas que vienen provocarán graves conflictos políticos, económicos y sociales. A unos días de convertirse en la Presidenta de nuestro país, le pedimos que alce su voz para impedir o pausar la aprobación de esta reforma hasta que haya iniciado su gestión.

Tenemos la plena confianza de que podrá analizarse y mejorarse sin la prisa y la presión de que sea sólo para darle un “regalo” al Presidente.

Ahora que se avecina este fuerte aguacero, Sheinbaum tendrá que atreverse a cargar con un complicado y pesado paraguas, en forma de asertividad, prestancia y aplomo, para lograr iniciar su gestión con paz y estabilidad.

LOLA RIVA PALACIO / Álvaro Obregón, CDMX